

*Und ich werde bleiben im Hause des Herrn immerdar.  
(Psalm 23, 6b)*

Die Matthäuskirchengemeinde Heilbronn-Sontheim trauert um ihren langjährigen Vorsitzenden

# Gerhard Harsch

Herr Harsch war über lange Jahre als Vorsitzender des Kirchengemeinderats, Leiter der Seniorenarbeit und in vielen anderen Bereichen für unsere Gemeinde und die Menschen in ihr tätig. Wir gedenken seiner in Dankbarkeit und befehlen ihn der Treue und Liebe Gottes an.

**Matthias Treiber**  
Pfarrer

**Christine Rau**  
Erste Vorsitzende